

Móstoles es el primer municipio del Sur en poner en marcha programas para mejorar la calidad de vida de mayores en situación de soledad

Fecha de publicación: 4/05/2016 0:00

Descripción:

- **El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Fundación Amigos de los Mayores para fomentar la ayuda afectiva y de acompañamiento a las personas en situación de soledad.**
- **La rúbrica ha tenido lugar esta mañana e implica el acompañamiento afectivo y la integración en actividades socioculturales de las personas mayores a través de personas voluntarias.**
- **David Lucas: "los mayores requieren de una acción y atención permanente que ofrecemos desde el Ayuntamiento".**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, y la directora de la Fundación Amigos de los Mayores (F.A.M.), Mercedes Villegas, han firmado un convenio de colaboración para poner en marcha programas de acompañamiento afectivo a personas mayores en situación de soledad. La rúbrica ha tenido lugar esta mañana, convirtiendo a Móstoles en el primer municipio del sur en contar con este programa. La experiencia surgió en el Ayuntamiento de Madrid y actualmente se está expandiendo a otras áreas.

Consciente de la existencia de personas mayores que viven solas, en concreto hay 45.000 personas con más de 60 años en la ciudad, el Ayuntamiento de Móstoles ha creído necesaria esta iniciativa de actuación con el objetivo general de mejorar la calidad de vida de estas personas con recursos limitados y en situación de aislamiento y/o soledad.

Según el acuerdo, será la Fundación quien desarrolle los programas de acompañamiento permanente a mayores que se encuentren en estas circunstancias en Móstoles. Para ello, la Concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, dirigida por la edil Ana María Rodrigo, y la citada Fundación trabajarán conjuntamente para

el seguimiento de los casos que se detecten y su derivación a los Servicios Sociales y el Área de Mayores.

Asimismo, la F.A.M. promocionará el voluntariado social de personas de todas las edades relacionado con el ámbito de las personas mayores, mediante sesiones informativas para los nuevos voluntarios. Aquellos que sean seleccionados se integrarán en un equipo coordinado por la Fundación. Los casos detectados por la Concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad o por los Servicios Sociales serán dados a conocer a la Fundación.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha explicado que se trata de una acción integral con los mayores. "Nos faltaba la parte afectiva y complementa un programa completo hacia los mayores puesto en marcha por el Ayuntamiento consistente en la teleasistencia y la prestación de ayuda a domicilio", ha señalado Lucas. "Hay un grupo muy numeroso de personas mayores en Móstoles y requieren de una acción permanente que desde este Equipo de Gobierno se está ofreciendo y se están poniendo en marcha todos los mecanismos posibles", ha matizado el primer edil.

El convenio tiene una duración de tres años, que puede ser prorrogado anualmente, hasta un máximo de tres más, si así lo acuerdan las dos partes firmantes.

Fundación Amigos de los Mayores

La F.A.M. acompaña a 1.500 personas mayores en toda España. Para ello contactan con los Servicios Sociales para conocer qué personas se encuentran en situación de soledad para darles apoyo afectivo. Asimismo, hay particulares que a título individual contactan con la Fundación para ofrecerse voluntarios.

Los voluntarios realizan labores de apoyo afectivo, complementario a la labor de los Servicios Sociales, creando vínculos de amistad paralelos a la teleasistencia o a la prestación de ayuda a domicilio. El objetivo es acompañarles tanto en casa como animarles a participar en actividades fuera de sus hogares.

Hay más información sobre esta Fundación en su página web: <http://www.amigosdelosmayores.org/>